

**Köflach.** (Brand.) Am Freitag, dem 30. September, um 15.05 Uhr, brach im Werksbad Karlschacht ein Giebelbrand aus. Das Feuer entstand durch die Schweißarbeiten, die dort vorgenommen werden. Der Sachschaden ist gering und durch die Versicherung gedeckt. Die rasch erschienenen Freiwilligen Feuerwehren Köflach-Stadt mit Bfz. Stellv. Hauptmann Bohmann und Moosenthal brauchten nicht mehr in Aktion treten. Der Brand wurde noch vor dem Eintreffen der beiden Wehren von den Arbeitern und der Werksfeuerwehr Karlschacht gelöscht.